

Protokoll vom 10.04.2024

Haus 1 Raum 416

Beginn: 16.00 Uhr Ende: 17:10 Uhr

Endgültige Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2 Bestätigung bzw. Änderung der Tagesordnung

TOP 3 Bestätigung des Protokolls vom 13.03.2024

TOP 4 Beschluss Änderung Satzung der Studierendenschaft

TOP 5 Abstimmung zur Änderung der Satzung der Studierendenschaft § 8 Abs. 8 Satz 2

TOP 6 Wahl Stellvertreter AStA Vorsitz

TOP 7 Verkündung aller Referatsleitungen

TOP 8 StuPa AGs Verkündung

TOP 9 Berichte aus den Gremien

TOP 10 HIT Planung

TOP 11 Vortreffen SVV und Terminbekanntgabe SVV

TOP 12 Vernetzungstreffen Wintersemester

TOP 13 Anfragen und Sonstiges

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- mit 9 / 10 Mitgliedern ist StuPa beschlussfähig

TOP 2: Bestätigung bzw. Änderung der Tagesordnung

- TO bestätigt (9/0/0)

TOP 3: Bestätigung des letzten Protokolls vom 13.03.2024

- Bestätigt (9/0/0)

TOP 4: Beschluss Änderung Satzung der Studierendenschaft

- Die Satzung wurde geändert
- Alle Gremienmitglieder haben nun die Möglichkeit das Amt Stellvertreter AStA-Vorsitz zu besetzen

TOP 5: Abstimmung zur Änderung der Satzung der Studierendenschaft § 8 Abs. 8 Satz 2

- (9/0/0) (Korrektur eines Schreibfehlers)

TOP 6: Wahl Stellvertreter AStA Vorsitz

- Wahl Kaja als Stellvertreter AStA-Vorsitz (9/0/0)
- Die Wahl wurde angenommen

TOP 7: Verkündung aller Referatsleitungen

- Alle Referatsleitungen sind besetzt

TOP 8: StuPa AGs Verkündung

- Die AGs wurden intern im Stupa gegründet, um Aufgabenbereiche aufzuteilen
- AGs:
 - Lehrevaluation
 - Anrechnen der Gremienarbeit
 - Wohnheime
 - Schutzkonzept gegen Gewalt etc.
 - Mental Awareness

TOP 9: Berichte aus den Gremien

Radio:

- Osteraktion: lief gut
- Aktuell mit der Planung des Frühlingsballs beschäftigt
- Frühlingsball im Haushaltsplan? Finanzen unklar

Club:

- Letzte Veranstaltung vom 09.04.2024 lief gut
- Absolventenverabschiedung AL am Freitag den 12.04.2024: nicht stark besucht (44 Leute)
- Motto nächste Woche 16.04.2024: Spring Break
- Flunkyball Veranstaltung in Planung
- Mehr Techno

Internationales:

- 02.04.2024 Ostergrußaktion: ca. 30 Leute gekommen
- Guter Austausch
- Ende April: Lasertag mit Internationalen
- Eventuell KOOP gefunden
- Treffen mit Frau Weber: Migrationssozialarbeit
- Netzwerk ArbeiterKind: (auch beim HIT dabei): Suchen Ehrenamtler → eventuell Werbung vom Asta aus

Internes:

- Keine weiteren Bemerkungen

AL:

- HIT Organisation: zuständig für Trinken und Essen

SBE:

- HIT in Planung
- Kiel vernetzungstreffen von Sozialarbeitern

GPM:

- Mit der Planung des Frühlingsballs beschäftigt
- Beim HOT wahrscheinlich kein Drachenbootteam → Überlegung: Eventuell mit LG zusammenschließen

LG:

- HIT in Planung
- Beim HOT ebenfalls wahrscheinlich kein Drachenbootteam → daher eventuell mit GPM zusammenschließen
- In der nächsten Woche erstmal mehr Werbung fürs Drachenbootrennen

TOP 10: HIT Planung

- Datum: 20.04.2024
- Uhrzeit: 10:00 Uhr bis 14:00 Uhr
- AStA und StuPa: Stand mit drei Tischen
- Organisation über Lino (AStA Vorsitz)
- Es werden noch Leute benötigt, um den Stand zu besetzen
- Um 9:00 Uhr aufbauen
- Merch und Quiz

TOP 11: Vortreffen SVV und Terminbekanntgabe SVV

Vortreffen:

- Datum: 11.06.2024
- Ort: Vor dem Club
- Themenfindung für SVV
- Karaoke-Abend kam letztes Jahr gut an → daher Abstimmung für Karaoke-Abend für dieses Jahr: (8/1/0)

SVV:

- Datum: 20.11.2024
- Ort: wahrscheinlich in der Mensa
- Anmerkung: Wenn Leute über Webex dazu geschaltet werden, dann mit Untertitel

TOP 12: Vernetzungstreffen Wintersemester

- Letztes Vernetzungstreffen (22.-24.03.2024) kam gut an
- Nächstes Vernetzungstreffen = „Klausurtagung“ → Satzungsordnungen besprechen
- „Klausurtagung“ im September
- Im Sommer Vernetzungstreffen zum kennenlernen

TOP 13: Anfragen und Sonstiges

Planung für das Semester:

- Liste an Herrn Neils mit Daten von Veranstaltungen für das Semester

Thema: Psychologische Hilfe:

- Stellenausschreibung mit 2 Bewerbungen
- Bis Juli sitzt jemand vom StuWe für psychologische Beratung in Raum 268
- Wann: Dienstag 13:00 Uhr bis 15:00 Uhr

Wohnheimausschuss:

- StuWe möchte 3 wohnende Studenten für Wohnheimausschuss
- Aktuelle Wohnheimtutoren sollen mit in den Ausschuss
- Genauer Aufgabenbereich ist noch unklar

Barrierefreiheit:

- Vorschlag: Ampelsystem

Marketing Anmerkung:

- Steckbriefe!!!

Vermesseriwiese:

- Grundschule soll ausgebaut werden
- Ausgleichsflächen müssen geschaffen werden
- 3 Vorschläge:
 - 1. Schule wird auf dem Parkplatz gebaut
 - 2. Fläche der Wiese zur Hälfte teilen und eine Ausgleichfläche an Haus 3 schaffen
 - 3. Stück vom Parkplatz als Ausgleichsfläche
- Wahrscheinlich vor 2028 kein Baubeginn

Treffen mit SPR:

- stellt Aufgabenbereich vor
- Thema: Anrechnen der Gremienarbeit → Bedingungen besprechen

Ausbilderschein bei AL:

- Prüfung bei HAK (Handelskammer Nord) findet nur einmal jährlich statt
- Überlegung: Kurs an der Hochschule dafür anbieten

Weitere Termine:

- 12.06. Senatssommerfest
- 20.09.2023 Open-Space: Bildung von Arbeitsgruppen → kann man sich mit einbringen

Weitere Anmerkungen:

- Neue Immatrikulationsordnung: mindestens Sprachniveau B2 → mit Sprachenzentrum im Gespräch für Leute, die nicht deutsch sprechen → Kurs anbieten
- Lehrveranstaltungen über Studium Plus über das Semester verteilt anbieten und nicht im Block
- Rektoratssitzung letzte Woche: SHK-Stellenausschreibung → Plattform anbieten → in Moodle einrichten
- Über Hochschulmail können maximal 20MB bei PDFs verschickt werden → PDF24
- Nach Osteraktion: zwei Lampen kaputt → geklärt
- Betretungsverbot der Hochschule ab 22:00 Uhr laut einem Wachmann → wird abgeklärt



* Sämtliche geschlechtsspezifische Ausdrücke sind auf alle Geschlechter bezogen.

Franziska Titz

Unterschrift StuPa – Präsident*in

Unterschrift Protokollant*in